

“中野良いまち、仲の良いまち”

令和6年4月15日発行

中野公民館だより

※公民館の活動やたよりに対するご意見、ご感想をお寄せください。
電話 95-0310(ファックス兼用) IP 050-5207-3200

加茂の春市 開催！

4月7日(日)に「加茂の春市」が開催されました。

中野公民館内では各教室の作品展示、人権パネル展示等がありました。恒例となった加茂の春市のうどんもありました。また、体育館では中野地区別戦略・地域の方のフリーマーケットがあり、今年は10時30分から八幡神楽同好会による神楽や河原城音楽クラブと仲間達による演奏も行われました。

グラウンドでは今では定番となったグラウンドゴルフ大会・明日の会 駅伝大会、中野商工会や鯛焼すみれなど多数のお店に出店していただきました。

当日は一週間前は雨の予報で心配していましたが晴れ間の見える天候となり過ごしやすいい日となり多くの方に来場していただきました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



◎第16回 グラウンドゴルフ大会◎

優 勝／田原 正幸さん
準優勝／土佐親次郎さん
第3位／一垣かぞゑさん

◎第50回 明日の会駅伝大会◎

【大人の部】 優 勝／西支部 準優勝／南支部
第3位／北支部

区間賞 第1位 植田 弘樹さん

【子供の部】 ※オープン参加

第1位 上田 将生さん
第2位 齋藤 一悟さん
第3位 上田 偉央利さん
垣崎 藏也さん

主事、事務員が入れ替えとなりました。物の場所などわからず何かとお時間をいただきご迷惑をおかけする事も多々あるかと思いますが、新たな2人にご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い致します。

ニコニコ発表会（石見東小学校）

3月21日（木）に石見東小学校2年生のニコニコ発表会がありました。2年生が地域の方を招待し授業で学習したことを発表しました。

北の里ファームや雲井の里を訪れて学んだことを発表する子や足が速くなったことをタブレットで動画を流して発表する子、手作りの紙芝居を披露する子など様々でした。

最後に子供たちが作った地域に関連したスゴロクとカルタと一緒に遊びました。子供たちの成長を感じられ笑顔のあふれる会となりました。

この度、4月の異動で中野公民館勤務となりました樫貴史です。公民館近くに住んでいますので見たこともある方もおられると思いますが、中野良いまち、仲の良いまちをめざし頑張っていきたいと思えます。よろしく申し上げます。（樫）

はじめまして。この度、中野公民館 事務員として4月1日着任致しました堅島 美樹（かたしま みき）と申します。矢上出身で、現在矢上で暮らしております。これまで出羽公民館で6年間、矢上公民館で5年間勤務させて頂きました。今まで学んだ知識や経験をフルに活かして、1日も早く仕事に慣れ、中野の皆さまのお役に立てるように努力致します。何卒よろしくお願い致します。（堅島）

寄り合い処

毎週月曜日に開催されている「寄り合い処」で市木公民館のビッグひな祭りを見に行かれました。何十体もあるひな人形は壮観ですね。参加者さんも喜んでおられたそうです。



◎5月の予定◎

《公民館・自主活動教室》

*卓球愛好会	毎週月曜日
*寄り合い処	毎週月曜日
*運動教室	毎週火曜日
*花はなクラブ	21日（火）

※写真を撮影し公民館だよりなどで使用したり、ケーブルテレビ等の取材が入る場合があります。